

## **Vor 400 Jahren: Betrügerische Gastwirte**

Am 1. Juli 1610 werden in einem Dekret der Gräflich Limpurgischen Herrschaft die Gastwirte in Winterhausen und Sommerhausen angehalten, die Wirtshausrechnungen der herrschaftlichen Beamten und Gäste von diesen selbst unterschreiben zu lassen. Da Sommerhausen der Verwaltungssitz des gleichnamigen Amtes ist, logieren die Beamten und Gäste des Amtes in den Wirtshäusern der beiden Mainorte, wobei nach Winterhausen mit der Fähre übergesetzt werden muß. Offenbar hatten die Gastwirte der gräflichen Verwaltungen überhöhte Spesenrechnungen zur Bezahlung eingereicht.